

2018年北辰会総会・懇親会に寄せて

～懇親会にも出席しなかったなあ～

17期 足立達男

先日は北辰会・総会会費一部返金していただき誠にありがとうございました。確かに受領致しました。

小生の自己不都合を承知して頂いた上に重々のご配慮に預かり有難うございました。

今後とも末長くお世話いただきます様に、併せてお願い申し上げます。

懇親会には歯の痛みのため食事もとれず無理でしたが直嶋前議員の講演は是非とも聞きたいと思い総会には出席させて頂きました。

同窓会という性質上話しにくい所もあったでしょうが上手に纏められたと思いました。私は聞いて良かったと思いました。

直嶋前議員は北辰会の誇りです。憲法は国民の権利を守る。法律は国民を縛るもの…印象的な講演でした。

次回の会食には出席出来る様に心掛けます。日々の活動そして総会当日御苦勞いただいた役員各位にもお礼申し上げます。

総会帰り道、喜八洲の酒まんじゅうを買って帰りました。小さな小箱一つ。

在学中、都島工業高校定時制（別称、都二高）先輩に電車の中で“匂いがする”と言って話が弾みました。当時は財布が苦しく安く、腹持ちがいい回転焼きだったんです。酒まんじゅうは滅多に買えませんでした。その先輩も既に鬼籍の人。そのような私の定時制高校時代の切なく懐かしい思いは妻には通じなかったようです。

体調維持に努め、会員各位にお出合い出来る日を楽しみにしています。